


Art. Nr.	408	
Package Size	500 g	
Bio /Organic	Yes	
EAN Consumer	4260237454083	
VE / Items Per Order Unit	10	




4 260237 454083

BASMATI-REIS WEISS

Lotao Bio Basmati-Reis begeistert mit seinem duftig aromatischen Geschmack. Er ist ideal für alle herzhaften Gerichte, indische Currys & Dals, eignet sich bestens für Reispfannen und passt als feine Beilage ebenso zu Fisch-, Fleisch- und Gemüsegerichten – ein wahrer Alleskönner!

Lotao Bio Basmati rice inspires with its fragrant aromatic taste. It is ideal for all hearty dishes, Indian curries & dals, is best suited for rice pans and as a fine side dish it also goes well with fish, meat and vegetable dishes – a true all-rounder!



Art. Nr.	409	
Package Size	500 g	
Bio /Organic	Yes	
EAN Consumer	4260237454090	
VE / Items Per Order Unit	10	




4 260237 454090

BASMATI-REIS VOLLKORN

Lotao Bio Basmati-Reis Vollkorn hat ein herrliches, leicht erdiges Eigenaroma. Er ist ideal für alle herzhaften Gerichte, indische Currys & Dals, eignet sich bestens für Reispfannen und passt als feine Beilage ebenso zu Fisch-, Fleisch und Gemüsegerichten – ein wahrer Alleskönner!

Lotao Organic Basmati Rice whole grain has a delicious, light earthy aroma. It is ideal for all hearty dishes, Indian curries & dals, is best suited for rice pans and as a fine side dish it also goes well with fish, meat and vegetable dishes – a true all-rounder!



Art. Nr.	410	
Package Size	500 g	
Bio /Organic	Yes	
EAN Consumer	4260237454106	
VE / Items Per Order Unit	10	




4 260237 454106

JASMIN-REIS WEISS

Der Lotao Jasmin-Reis besticht durch sein feines, leicht blumiges Aroma. Er ist ideal für alle herzhaften Gerichte, für thailändische Currys sowie Wokgerichte und passt als feine Beilage ebenso zu Fisch-, Fleisch- und Gemüsegerichten – ein wahrer Klassiker!

The Lotao Jasmine Rice impresses with its fine, slightly flowery Aroma. It is ideal for all hearty dishes, for Thai curries as well as wok dishes and can also be served as a fine side dish to fish, meat and vegetable dishes – a true classic!



Art. Nr.	411	
Package Size	500 g	
Bio /Organic	Yes	
EAN Consumer	4260237454113	
VE / Items Per Order Unit	10	




4 260237 454113

BASMATI- & WILDREIS-MISCHUNG

Die Lotao Basmati & Wildreis Mischung vereint den aromatischen Basmati-Duft mit dem nussigen Charakter des Wildreis. Sie ist ideal für alle herzhaften Gerichte, für Reispfannen und für Wokgerichte und passt als feine Beilage ebenso zu Fisch-, Fleisch-, und Gemüsegerichten – ein edler Alleskönner!

The Lotao Basmati & Wild rice blend combines the aromatic Basmati fragrance with the nutty character of wild rice. It is ideal for all hearty dishes, for rice pans and for wok dishes: As a fine side dish, it goes equally well with fish, meat and vegetable dishes – a noble all-rounder!



Art. Nr.	412	
Package Size	500 g	
Bio /Organic	Yes	
EAN Consumer	4260237454120	
VE / Items Per Order Unit	10	



4 260237 454120

JASMIN-REIS VOLLKORN

Der Lotao Jasmin-Reis Vollkorn überzeugt durch sein leicht blumiges Aroma und den nussig-körnigen Charakter. Er ist ideal für alle herzhaften Gerichte, für thailändische Currys sowie Wokgerichte und passt als feine Beilage ebenso zu Fisch-, Fleisch-, und Gemüsegerichten – ein naturbelassener Alleskönner!

The Lotao Jasmine Rice whole grain convinces with its slightly flowery aroma and the nutty-grainy character. It is ideal for all hearty dishes, for Thai curries and wok dishes and fits as a fine side dish to fish, meat and fish products, and vegetable dishes – a natural all-rounder!

